



かしわぎだより

令和8年2月 柏木保育園

暦の上ではもうすぐ春ですが厳しい寒さが続き本格的な春の訪れはまだ先のようです。今年度も残すところあと2か月となり、子ども達は進級や就学に期待を持ちながら毎日元気いっぱい過ごしています。今後も子ども達ひとり一人と向きあいながら温かく見守っていきたいと考えております。ご家庭でも何か気になる事などありましたら職員に遠慮なくお声がけいただければと思います。

園舎の建て替え工事も進み、今後ご不便をおかけすることもあるかと思います。何かお気づきの点や困りごとなどありましたら、職員までお伝え頂けるとありがたいです。引き続きご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。



2月の行事予定

- 3日（火）豆まき会
- 5日（木）懇談会（0歳児）
- 7日（土）布団乾燥
- 9日（月）交通安全教室（4.5歳児）
- 12日（木）誕生会
- 25日（水）わらべうた
(0歳児) (5歳児)

3月の行事予定

- 3日（火）ひな祭り会
- 5日（木）誕生会
- 11日（水）卒園式総練習
- 14日（土）卒園式
- 16日（月）ミステリーツアー（5歳児）
- 17日（火）お別れ会
- 19日（木）修了式
- 30日（水）31日（木）進級保育



随時見学を受け付けております

- *事前に保育園に電話を入れて頂き見学の日にちを決めます。TEL 022-275-2525
- *平日 10:00 からのご案内となります。
- *車でお越しの方は保育園の駐車場がありますので申し込みの際にお伝えください。
- *不明な事がありましたらお気軽にお問い合わせください。



冬野菜 もうすぐ収穫です



今年も以上児クラスで冬野菜の栽培をしています。ちゅうりっぷ組では大根、さくら組ではかぶ、ひまわり組ではキャベツ、そして3クラス合同でブロッコリーを育てています。今年は建て替え工事が始まりフェンスのところに囲いが設置され、畑の部分が日陰になってしまい生育に影響が出るのではないかと心配していましたが全く問題なく順調に生長しています。夏野菜ほど水やりなどの手間はかかりませんが子ども達は時々畑に見に行っては「キャベツ大きくなったりって来たね」「ブロッコリーの赤ちゃんきてたね」などと感想を話し合いながら収穫の日を楽しみにしています。最近の気候は不安定で、秋の時期が短かったり降水量が少なくて乾燥していたりと野菜にとっても過酷な環境ではありますが、子ども達の思いがしっかり届き、たくましく生長しています。収穫した野菜は給食のメニューに入れたりクッキング活動で使うなどし、おいしくいただきます。



世界で一つだけのおにぎりできたよ♪

たんぽぽ組でラップおにぎりつくりをしました。エプロンと三角巾で身支度を整え、子ども達は高坂栄養士の説明をしっかりと聞きながらおにぎりつくりに挑戦しました。ゆかりごはんかごま塩ごはんのどちらか自分で選び、そのごはんを広げたラップに乗せ保育士や栄養士が軽く包んでから子ども達に渡し、自分で形を整えていきました。丸や平べったいもの、細長い形ものなど形は様々ですが、自分で作った「世界で一つだけのおにぎり」が完成！出来上がったおにぎりは給食の時に食べました。もちろん味は格別！子ども達はおにぎりを頬張りながら「おいしいね♡」と、とてもうれしそうでした。

楽しみだね♪ おみせやさんごっこ

予告です



2月6日（金）以上児3クラスでおみせやさんごっこを予定しています。

ちゅうりっぷ組はドーナツ屋さん、さくら組はおもちゃ屋さん、ひまわり組はハンバーガー屋さんとスーパーマーケットを出店する予定です。それぞれ新聞紙や色画用紙、廃材などをを使って品物を作り、準備を進めています。当日は未満児クラスの子ども達もその様子を見に行く予定です。異年齢児交流を深めながら楽しい時間を過ごせるといいなあと思います



転倒にご注意ください

今後も積雪や道路の凍結が予想されます。門の前やスロープも大変滑りやすくなり、保育園でも除雪や融雪剤の散布など行いますが、十分注意して頂きます様よろしくお願いいたします。

